



Le Syndicat.
Die Gewerkschaft.
Il Sindacato.



CONVENTION PATRONALE
de l'industrie horlogère suisse

MEDIENMITTEILUNG

La Chaux-de-Fonds und Bern, 8 November 2017

Uhren- und Mikrotechnikindustrie: Vereinbarung über den Teuerungsausgleich 2018

Der Arbeitgeberverband der schweizerischen Uhrenindustrie (CP) und die Gewerkschaft Unia haben sich über den Teuerungsausgleich für Beschäftigte der Uhren- und Mikrotechnikindustrie geeinigt.

Die Verhandlungspartner stützten sich dabei gemäss den Bestimmungen ihres Gesamtarbeitsvertrag auf die Entwicklung des Landesindex der Konsumentenpreise im Monat August (+0,5 %) und den medianen Lohn in der Uhrenindustrie von CHF 5287.–.

Die Vereinbarung sieht einen vollen Teuerungsausgleich vor, der nach einem der beiden in der Branche praktizierten Modelle gewährt wird: entweder eine Erhöhung um CHF 26.– pro Monat für alle Beschäftigten oder +0,5 % für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Löhnen zwischen CHF 4'230.– und CHF 6'344.–. Für Beschäftigte, die weniger als CHF 4'230.– verdienen, beträgt der Teuerungsausgleich CHF 21.–; solche mit Löhnen über CHF 6'344.– erhalten CH 32.– mehr.

Die Vereinbarung tritt am 1. Januar 2018 in Kraft.

Weitere Auskünfte:



Le Syndicat.
Die Gewerkschaft.
Il Sindacato.

Madalena Bortnik
Verantwortliche Uhren/Mikrotechnik
Tel.: 031 / 350 23 62
E-Mail: madalena.bortnik@unia.ch



CONVENTION PATRONALE
de l'industrie horlogère suisse

François Matile
Generalsekretär
Tel.: 032 / 910 03 83
E-Mail: f.matile@cpih.ch